

# 12月 TOMATO だより

ARINKOMURA

ホームページ



2021年12月1日 ARINKOMURA



早いもので今年も残すところ1ヶ月となりました。朝晩の冷え込みも厳しくなってきましたが、子ども達は元気いっぱい園庭で外遊びを楽しんでいます。今月は、子ども達がとても楽しみにしているクリスマス会があります。ARINKOMURAのお部屋にもツリーが飾り付けられました。キラキラ光る明かりに目を輝かせながらクリスマスの日を心待ちにしています。  
元気に参加できるよう、体調管理に気をつけながら過ごしていきたいと思います。



今月ねらい

- ☆手洗いや、着脱など簡単な身の回りのことを自分でできるようにする。
  - ☆戸外遊びや散策を楽しみながら、冬の自然に触れたり、身体を動かして遊ぶ。

今月の活動

- ☆歌『あわてんぼうのサンタクロース』

☆絵本『ツリーさん』

☆自由遊び☆

戸外 おいかげっこ、電車ごっこ、ボール etc.

室内 玩具、絵本、リズムあそび etc.

☆クラス活動☆ ○手形取り ○ツリー製作

秋の遠足

ARINKOバスに乗って那珂総合運動公園に行ってきました。ARINKOバスに揺られて、心もウキウキの子どもたち。公園では、滑り台やシーソーなどの遊具に大興奮！！そして、暖かい日差しのなかで、お弁当をおいしくいただきました。心のこもった、すてきなお弁当をありがとうございました。



# HAPPY HALLOWEEN

10月29日に行われたハロウィンパーティーでは、それぞれ素敵に仮装して、登園してきてくださいました。とてもかわいかったです！



## 少しずつトイレトレーニング

オムツに出た後や、出る前に「おしっこ！」と知らせてくれるようになりました。でも、焦りは禁物！！トイレに誘う時は、遊びが途切れた時など、タイミングを見計らって、声をかけるようにしています。うまく出た時の嬉しい気持ちに共感しながら進めていきたいです。トイレ後、オムツやズボンを履くことも自分で、できるようになってきました。時間はかかりますが、自分のペースで少しづつ上手になってきています。



# 生活リズムを大切に

年末年始は生活リズムがくずれやすい時です。なるべくいつもの時間に起床し、食事をとり、休むようにしたいものですね。



おねがい

○上着は園庭が芝生の為、芝生や落ち葉が着かない生地の上着をお願いいたします。